



Ville de Lausanne

Municipalité

A Mesdames et Messieurs
les membres du Conseil communal
1002 Lausanne

Lausanne, le 11 mai 2023

Résolution du 13 décembre 2022 adoptée par le Conseil communal suite à la réponse à l'interpellation urgente de M. Mountazar Jaffar et consorts : « Bourdonnette : sa (qualité de) vie en péril »

Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs,

Lors de sa séance du 13 décembre 2022, dans le cadre du traitement de la réponse à l'interpellation urgente de M. Mountazar Jaffar et consorts « Bourdonnette : sa (qualité de) vie en péril », le Conseil communal a adopté la résolution suivante :

Résolution de l'interpellateur

« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité, en collaboration avec la FLCL, se penche pour trouver au plus vite une solution permettant aux habitant-e-s de la Bourdonnette de bénéficier à nouveau d'un service postal, et d'un commerce prenant en compte le pouvoir d'achat spécifique du quartier ».

Réponse de la Municipalité

Au l'automne 2022, le commerce d'alimentation général de la Bourdonnette, qui faisait aussi office d'agence postale, a fermé ses portes, privant ainsi la population du quartier de nombreuses prestations de proximité et de la précieuse possibilité de faire ses courses dans le quartier sans devoir se déplacer. La Fondation lausannoise pour la construction de logement (FLCL), qui gère les immeubles du quartier, a réagi rapidement afin de trouver un repreneur fiable et à mener les travaux de rénovation nécessaires dès qu'elle a pu avoir accès aux locaux.

Le 1^{er} avril 2023, le commerce alimentaire UNImarket a ouvert ses portes. Il propose un large choix de produits (épicerie généraliste, produits frais et saisonniers, produits de terroirs, etc.) dans une gamme de prix étendue avec une large offre discount. Le commerçant qui s'est installé à la Bourdonnette dispose d'une solide expérience en épicerie et a déjà testé avec succès le concept proposé ici.

La Poste a, quant à elle, pu relancer ses services, par le biais d'une agence postale, dès le 24 avril 2023.

Le quartier est appelé à fortement se dynamiser grâce à la récente ouverture du chantier des "Côtes de la Bourdonnette". Le site accueillera ces prochaines années quelques 3'000 nouvelles habitantes, habitants et emplois ainsi qu'environ 1'500 étudiantes et étudiants du futur Campus santé de l'Etat de Vaud.

Ainsi, la progression des logements, des activités et des équipements parapublics permettra aux commerçants de la Bourdonnette de bénéficier d'un bassin de clients bien élargi et favorisera aussi l'implantation de nouveaux commerces dans le quartier.

En vous priant de bien vouloir prendre acte de la présente communication, nous vous prions d'agréer, Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs, nos salutations distinguées.

Au nom de la Municipalité

Le syndic
Grégoire Junod



Le secrétaire
Simon Affolter

